

# えがお通信



2020年1月6日

社会福祉法人 尚徳福祉会  
おぐら保育園 園長 酒井和子



新年あけましておめでとうございます。

この1年のお子さまの健やかな成長と皆さま方の健康をお祈り申し上げます。

みなさま、どんな初夢を見られましたか？ 一富士二鷹三茄子といいますが、  
すてきな夢ならどんな夢でも「おめでたい夢」ということにしてしまいましょ  
う！ 夢は大切ですね。子どもたちもそれぞれの夢を抱いて、元気に成長してほ  
しいと思います。よい1年でありますように。



## 1月の行事

7日(火) おじいちゃん・おばあちゃんと遊ぼう会
7日(火) 七草
10日(木) 鏡開き
15日(水) 内科検診(3歳児、4歳児)
21日(火) 不審者訓練
23日(木) 給食バイキング
23日(木) 読み語り
25日(土) 5歳児懇談会
27日(月) 乳児誕生会
28日(火) 幼児誕生会
30日(木) 避難訓練(火災)
31日(金) 年長交流会

## お詫び

◇ 12月25日の配布プリントに「10月11月の利用料等請求のご案内に指  
定口座引落日を1月22日(水)と記載してしまいました。  
正しくは1月10日(金)です。  
◇ お忙し中、期間が短く大変申し訳ございませんが、口座へのご入金よろしく  
お願いいたします。



## 乳児クラス



最近はお人形をおんぶしたり、エプロンをしたり、テレビのキャラクターになってみたりと大人とお友だちのまねをして遊ぶ姿が多くみられるようになりました。いろいろな言葉を話せるようになったことで、以前より周りのお友だちに興味をもって遊んでいます。

あっという間の9ヶ月。今ではすっかり園生活にも慣れ、毎日好きな遊びを楽しみながらたくさんの笑顔を見せてくれます。



## 幼児クラス

歌ったり、踊ったり、演じたりと表現する楽しさを十分味わった子どもたちは、みんなでひとつのことをやりとげた達成感をもったようです。

そして、進級就学に向けての期待もふくらみ一段と自信に満ちた表情も見られるようになりました。

冬のさなかも砂遊びやボール遊び、おにごっこなど、屋外での遊びを楽しんでいる子どもたちは風の子。ほんとうにそう思います。私たち保育者も、いっしょに蹴ったり走ったり。からだポカポカしてきました。

## 生活リズム

朝、暖かい布団から出るのがつらい季節になってきましたね。でも、少し余裕をもって起き、朝ご飯はしっかり食べる習慣をつけましょう。園では午前中に運動遊びをすることが多く、おなかが空いては活発に遊ばせません。そして、朝ご飯をしっかりと食べるには、夜遅い食事を避け、早寝をしてすっきりと目覚めることが大切です。生活リズムを整えることで元気な毎日が送れます。

## お知らせ

かぜやインフルエンザ、ノロウイルスなどの感染症が流行しています。ご家庭でも手洗いうがいの習慣を心がけましょう。

園児全体の健康把握の為、お休みの連絡では、発熱、嘔吐、下痢などの症状をお尋ねすることがあります。

